



2024. 6. 7

3年 学級通信

4号



うれしいです

こんな「なかま」をめざしています

ある人が次のような日記を書きました。読んだ時、私はうれしくて、涙が出そうでした。

道徳で、グループで話し合う活動をしました。
新しい班の人は、自分の同じ班の仲間として接してくれている人がいるので、
この班になれて、良かったと思いました。

私たちがめざしているのは、こんな「なかま」です。この班のメンバーには、それができる、あたたかい人がいるのでしょう。他のみなさんもこんな「なかま」になることを私は期待しています。

がんばれ！！ 陸上部

明日から陸上競技を皮切りに地区総体が始まります。3年生最後の大会です（といっても陸上は通信陸上もあります）。

自己ベストをねらって、がんばってください。



始まったよ 高校入試への道

今日、第1回学習の診断テストが終わりました。

来週には結果を返します。この結果をもとに、これからの勉強の作戦を立ててください。それと各教科の復習も忘れずに。厚物の提出などこれからの積み重ねが問われます。

第2回は、9月4日（水）です。

来週の予定

日	曜	学校行事
8	土	地区総体（陸上） 地区強化大会（バレー・剣道）
13	木	部活動卒業アルバム撮影（※ユニフォームを忘れずに）
17	月	全校朝礼 期末テスト発表
19	水	人権集会（5校時）
20	木	眼科検診
21	金	諸経費口座振替日
24	月	期末テスト
25	火	期末テスト
26	水	期末テスト 4時間授業 給食後下校
27	木	全校評議会 短縮6時間授業（1学期末まで）
28	金	常任委員会
29	土	地区総体（野球） 通信陸上
30	日	地区総体（野球） 通信陸上